

LEICHTATHLETIK

Zwei Medaillen in nur drei Stunden

Das SVS-Staffeltrio setzte sich gegen den Titelverteidiger durch und nahm kurze Zeit später Bronze über die 4x400m mit.

VON RAIMUND NOVAK

Der beste Staffelläufer der SVS, Raphael Pallitsch, war bei den Staffelstaatsmeisterschaften in Salzburg-Rif aufgrund einer Coronaerkrankung nicht am Start. Bernhard Schmid, Elias Lachkovics und Leon Kohn haben die 3x1000m-Staffel dennoch für sich entscheiden kön-

nen. Schmid machte den Anfang und lag die ersten 500m vorne.

Als Dritter mit knappen Rückstand übergab er den Stab an Lachkovics. Dieser erarbeitete sich einen 20m-Vorsprung und schickte Kohn los, der eine ganz knappe Führung ins Ziel



▲ Starker Auftritt. Schwechats erfolgreiche Staffelläufer Leon Kohn, Bernhard Schmid, Elias Lachkovics und Felix Einramhof.
Foto: ÖLV

brachte. In 7:40,16 Minuten holte das SVS-Trio Gold vor dem Titelverteidiger Kapfenberg (7:40,28).

Nur drei Stunden später standen die Drei wieder auf der Rundbahn. Gemeinsam mit Fe-

lix Einramhof wurden die 4x400m in Angriff genommen. Die Zeit von 3:24,30 Minuten reichte für die Bronzemedaille. Gold schnappte sich die Zehnkampf-Union aus Linz mit 3:22,46.

LEICHTATHLETIK

„Es ist nicht jeden Tag Sonnenschein“

Zwei SVS-Sprinter strebten über die 10km-Distanz Medaillen an.

VON RAIMUND NOVAK

Dominik Jandl und Jan Bader von der SV Schwechat waren bei der Straßenlaufmeisterschaft über die 10km im oberösterreichischen Attnang-Puchheim am Start. Jandl hatte drei Wochen zuvor den Halbmarathon in Berlin bestritten und zählte zum engeren Favoritenkreis. Aber: „Es war von Beginn an brutal schnell. Berlin steckte noch in den Beinen, da konnte ich mit dem Spitzentrio

nicht mithalten.“ Jandl belegte mit 30:52 Minuten Rang vier. „Ich musste das ganze Rennen alleine laufen. Das zerrte an der Motivation. Es ist nicht jeden Tag Sonnenschein“, meinte der 24-Jährige nach dem Lauf.

Eine Goldmedaille durfte sich hingegen sein Teamkollege Jan Bader umhängen. Er gewann bei seinem ersten Antritt über die 10km-Distanz mit 31:45 Minuten die U23-Klasse.



▲ Bejubelte den Klassensieg. Jan Bader ließ bei der U23 die Konkurrenz hinter sich.
Fotos: privat



▲ Einsamer Lauf. Dominik Jandl versuchte die Motivation hoch zu halten. Am Ende verpasste er die Medaillenränge.